

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Dieu est là !

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 3, p. 521

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Dieu est là !

Qui a la foi sait où il va : il va à l'église, vers Notre Seigneur Jésus Christ. - Il entre en disant comme saint Bernard, à toutes ses préoccupations : Restez à la porte, j'ai besoin d'aller vers Dieu me reconforter...

Voyez un saint entrer dans une église ; il entre sans se soucier de ceux qui y sont ; il oublie tout pour ne voir que Notre Seigneur ; en face du Pape, on ne pense guère aux évêques ou aux cardinaux ; et au Ciel les saints ne s'amuse pas à s'honorer les uns les autres. Non, à Dieu seul tout honneur, toute gloire ! Faisons donc ainsi : dans l'église, il n'y a que Notre Seigneur.

Un prêtre qui prie beaucoup fait en une heure ce que ferait avec peine en plusieurs jours un prêtre qui prie moins.

Mgr. MANING.

Dieu ne nous envoie l'amertume ici-bas que pour nous engager à chercher plus haut le véritable bonheur.

S. AUGUSTIN

Il n'y a de doux en ce monde qu'une chose : faire du bien, et il n'y a d'héroïque que de supporter à l'exemple du Christ, l'ingratitude des hommes... sans les aimer moins.

R. P. DIDON